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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           長井会長 

    

 

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「我等の生業」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 前田 裕治会員 

 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

長井 一広会長・亀岡 孝幹事・亀井 麻也副幹事

のスリーショット    

    

    

    

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    松岡 正浩会員  Ｓ42. 1. 18（49歳） 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

食事中のショット 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    



・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    日向乃里衣会員より報告日向乃里衣会員より報告日向乃里衣会員より報告日向乃里衣会員より報告    

・本日のニコニコ献金 

 松岡 正浩会員  誕生祝として 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    会員卓話（年男大いに語る）会員卓話（年男大いに語る）会員卓話（年男大いに語る）会員卓話（年男大いに語る）    」」」」        

                                                            担当担当担当担当    出席プログラム出席プログラム出席プログラム出席プログラム委員会委員会委員会委員会    

◆◆◆◆高橋高橋高橋高橋    康成康成康成康成会員会員会員会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 28年申年（昭和19年 1月 22日生まれ） 

 

 

 

◆◆◆◆佐藤佐藤佐藤佐藤    了了了了会員会員会員会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム「年男大いに語る」で今年申年、

年男の髙橋会員よりスピーチの時間が余るとの事で

私が時間まで韓国新晋州友好クラブ、２６周年式典

参加の内容を発表致します。 

え～っ その前に落語風に話に入って行きますと、

１月行く・２月逃げる・３月去るなんて言いますが、

本当に月日の経つのは早いもので今日はもう１５日



です。今年は４年に１度の閏年で２月が２９日と一

日多い年ですが、それでも今年は後３５１日しかあ

りません。 

 

さて１年の計は元旦に有りと言いますが、私も１

年の目標を何とは言いませんが立てました。 しか

し私自身好きな言葉が三日坊主で、今年の目標も３

日で挫折しました。 

 

 昔から「松の内」と言う言葉が有りまして正月の

松飾り（門松）を飾っておく期間で もともとは元日

から１月１５日 までの期間を指しますが、近年関東

方面では七草粥を食べる１月７日くらいまでを指す

とも言われ、地方によって指す期間が異なるとの事

です。 

 

 七草粥のお話が出ましたので、七草とは 

１．芹（せり）川辺・湿地に生える。  

２．薺（なずな）ペンペン草 

３．御形（ごぎょう）母子草。  

４．繁縷（はこべら）小さい白い花。 

５．仏の座（ほとけのざ）  

６．菘（すずな）蕪（かぶ）。 

７．蘿蔔（すずしろ）大根。 春の七草と言う事で

本題に入らせて頂きます。 

韓国SAE晋州RC 創立２６周年記念式への参加報

告 

 

昨年１２月１日、先の１０月１日に連絡が来てお

りました国際ロータリー３５９０地区、SAE晋州（セ

ーチンジュ）ロータリークラブ今年度（第２７代）

ヤン・イノ会長より、当釧路南ロータリークラブ、

長井一広会長、及び高橋康成韓国友好委員長宛に、

創立２６周年記念、及び送年会（日本で言う忘年会）

例会のご招待と現友好クラブ関係で協議したいとの

事で、正式決定としましてお迎えする準備、当日の

祝辞依頼の連絡がまいりました。 

記 日時 ２０１５年１２月１０日（木） 

場所 晋州市内 ピアンセ ビュッフェ 

国際友好担当 コン・ヨンモ国際奉仕委員長 

と記載されておりました。 

 

創立２６周年記念、及び送年例会の前に現両友好

クラブの関係向上。 

５年に１回ずつではなく、１年に１回（隔年訪問）

で交流が出来ないか？ 

交換学生や国際奉仕も一緒に出来るよう、また貧

しい場所に一つ一つ奉仕が出来る様に頻繁に会い一

歩一歩み寄る友情のクラブに成っていきたい事など、

虚心坦懐に協議をしたいと記入されておりました。 

 

 当クラブ長井一広会長より、創立２６周年記念誌

に記載します祝辞と写真は１１月３０日までには送

っており。 

 創立記念によせてとはじまり、内容としましては

ヤン・イノ会長、イ・ヒョンチョル総務（幹事）様、

並びにセーチンジュRCの皆様へのご挨拶・創立２６

周年記念への祝辞、両クラブにより建設提起しまし

たカンボジア「幸せ幼稚園」事業、SAE晋州RC創立

２３周年時訪問、及び居冒（コチャン）地区大会へ

長江・森江・工藤ゆかり・佐藤 了各会員の参加等、

相互理解と両クラブの発展を願いと会長が在籍中の

行事に触れて締めておりました。 

 

１２月１０日宿泊ホテル、東横イン釜山駅１に１

０時３０分ヤン・イノ会長と会員の方、そして SAE

晋州 RCで手配していた通訳の方で、歓迎の横幕持参

で迎えに来て頂き当方でお願いしました女性通訳の



計８名で、高速道路を走行午後１２時頃に晋州市に

入り約２０名で日本人料理長の日食専門店で昼から

ビール・マッコリ・焼酎ストレートで食事を取りま

した、刺身も寿司も天ぷらも焼き物もご飯も全部美

味しかったです、何より醤油（カンジャ）が有った

のが嬉しかった。（韓国で日本の醤油がなかなか無い

ので） 

 

 創立２６周年記念、及び送年例会に先立ち午後２

時から SAE 晋州 RC、クラブ事務所会議室に於いて、

当クラブから高橋康成韓国友好クラブ委員長、並び

２００２～０３年度会長・ 

木内治彦２０１０～１１年度会長・森江洋之２０１

２～１３年度会長・佐藤 了会長エレクト、SAE 晋

州 RCからはヤン・イノ会長・キム・ヨンソク会長エ

レクト・ユン・ホンシュク会長ノミニー・イ・ヒョ

ンジョル総務（幹事）・パク副総務・チュウ・ジンマ

ン次年度理事・チョン理事・通訳２名計１３名でヤ

ン会長・高橋韓国友好委員長の挨拶で協議に入りま

した。 

 

 初めにヤン会長から、良い話も悪い話も忌憚のな

い所を話し合いましょうと、スタートしました。 

 協議の内容は議事録にも記載され、先にSAE晋州

RCから出ました話をまとめますと、現両友好クラブ

を姉妹クラブに格上げしてはと、隔年訪問（双方１

年おき）ではどうかとの意見が大きな議題でした。 

 後に釧路南RCから出ました話をまとめますと、会

長・会長エレクトのメールや電話でのやり取りの固

定化や隔年にこだわらず自動更新や３年おきや、調

印は行事で訪問した時にサインする方法等意見を出

しました、何よりすべて当クラブの理事会の承認が

必要と説明し、約１時間の協議が終わりました。 

 

 

 

 協議終了後本年度当クラブの会長、及び役委

員・会員・理事組織図の依頼も有りましたので釧路

南ロータリークラブ活動計画書をお渡ししました。 

 その後、本日の宿泊東邦（トンバン）ホテルでお

迎えまでの時間、私は仮眠を取りました。 

午後７時から会場をピアンセ ビュッフェに変え、

創立２６周年記念、及び送年会例会の式典とお土

産・記念品の交換、そして大親睦・懇親会に役員・

ゲスト・会員・そして会員の奥様ご家族約１００名

の参加で始まりました。 

会長・役員、ご来賓の挨拶後、美味しい料理とお

酒と双方の会員紹介や返杯を重ね、歌って踊って挨

拶をして午後１０時３０分まで同会場で、その後２

次会が当然翌日までで、眠りに付いたのは午前２時

３０分でした。 

 

 翌日、晋州東洋（トンバン）ホテルを早朝６時５

０分に出て国内線・晋州泗川（サチョン）空港から

ソウル金浦（キンポ）空港に向いました。 

 １２月９日の釜山と同１１日のソウルに付きまし

てはまたの機会と言う事で、これで報告を終わらせ

て頂きます。 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１月２２日（金） 

「 ロータリー理解推進月間に因んで 」 

会場 ホテルクラウンヒルズ釧路12：30～ 

 担当：広報メディア委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        長井会長 

今週の会報担当：上川原昭会員 


